

LAYANAN KESULITAN BELAJAR DI RUMAH MI SULAMUL ULUM

Euis Kusumarini

Universitas Widya Gama Mahakam Samarinda
eiskusumarini211@gmail.com

Abstrak

Berakhirnya masa pandemic membuat dunia Pendidikan memutar Haluan dari proses kegiatan tatap muka menjadi pembelajaran secara online dan sekarang merubah menjadi semula. Disaat seperti ini selama hamper dua tahun pandemic melanda Indonesia dan dunia sehingga merubah pola belajar peserta didik. Saat ini sangat Kesulitan belajar bagi peserta didik dan dibutuhkannya Kerjasama untuk mengatasi kesulitan belajar siswa. Guru sejenak untuk dapat memberikan bantuan tambahan untuk dalam ilmu pengetahuan kepada siswa dan cukup membantu memotivasi belajar siswa dengan kelanjutan dalam ketuntasan belajar pada ke tingkat selanjutnya. Hasil dari kegiatan Layanan Kesulitan Belajar Dirumah MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda Tahun Gasal Pembelajaran 2022 akhirnya juga cukup baik dalam memberi kebermanfaatan positif bagi semua pihak orang tua/wali, sekolah juga peserta didik.

PENDAHULUAN

Berpartisipasi cukup membantu guru pengajar di sekolah kelas rendah dalam penambahan ilmu pengetahuan dan bimbingan atas kesulitan selama dalam pembelajaran di sekolah cukup terbantuan memberikan layanan di rumah atas apa yang siswa dan guru bahkan orangtua/wali siswa karena keterbatasan oleh waktu tenaga dan kedekatan lebih untuk mengatasi dari persoalan kesulitan mereka didalam pembelajaran terutama di kelas rendah di MI Sulamul Ulum Sungai Kunjang Samarinda Tahun Pembelajaran 2022 sebagai jawaban solusi tetap berjalannya pelaksanaan pembelajaran tercapaian.

Adanya tambahan dorongan lebih secara bertahapan guna menyelesaikan, mengurangi, dan tercapainya apa yang diharapkan oleh pihak bersama dalam menuntaskan program Wajib Belajar 12 Tahun. Tambahan dorongan itu adalah layanan tambahan berupa Layanan Kesulitan Belajar di rumah pada Siswa tersebut yang dikelola secara terprogram sistematis, teratur, tertib aman dan lancar di keadaan pandemi Covid-19 ini dengan tatap muka berprokol kesehatan yang telah disyaratkan. Terprogramnya juga adalah dimana pengabdian pada pengabdian masyarakat kami dari anggota Panitia Pengabdian Masyarakat LPPM Universitas Widya Gama Mahakam Samarinda merupakan tugas pokok tanggungjawab dosen tetap dalam syarat melaksanakan dan peakasanaan dalam mengadakan kegiatan tersebut telah terselesaikan.

Pengabdian Kepada Masyarakat ini telah dilaksanakan dalam teratasinya pemecahan masalah. Dengan cukup membantu sejenak/berpartisipasi pada guru di sekolah dasar/MI dalam meningkatkan kualitas pendidikan dalam program Wajib Belajar Nasional di masa pandemi covid-19, dengan secara tatap muka bersyarat protokol kesehatan tetap terjaga untuk membantu kesulitan yang dialami oleh kelas rendah dalam layanan belajar dirumah. Terupayakan juga cukup untuk ada membangun kesadaran dan motivasi belajar bagi siswa mendamping tugas Sekolah Formal Guru untuk memberikan bantuan tambahan ilmu pengetahuan ke siswa serta memberi kebermanfaatan positif bagi semua pihak orang tua/wali, sekolah peserta didik dalam kegiatan Layanan Kesulitan Belajar Dirumah MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda

Tahun Gasal Pembelajaran 2022. pelaksanaan kegiatan ini adalah yang diharapkan akhirnya didapat adalah:

1. Terbantu dalam pelaksanaan dengan dukungan memutus mata rantai penyebaran Covid -19 dengan kegiatan pelaksanaan pembelajaran daring berupa tambahan bimbingan belajar. Baik secara Online ataupun tidak dengan pelaksanaan secara persyaratan aturan yang tepat serta protokol kesehatan yang benar.
2. Berpartisipasi aktif dalam peningkatkan kualitas pendidikan sekolah dasar terutama di Samarinda dalam program Wajib Belajar Nasional di masa pandemi Covid 19 ini tercukup baik dalam menyelesaikan tugas hak dan tanggung jawab untuk naik, tuntas atau lulus ke kelas dan ke jejang selanjutnya. Merekapun cukup mengerti memahami dan mengaplikasikan baik dari atas hasil pembelajaran tersebut tetap ada prestasi dan nilai juga karakter di terbatasnya karena akibat Covid-19 ini terjadi.

Pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat di masa Covid-19 dalam tatap muka bersyarat protokol kesehatan terjaga. Cukupnya bermanfaat dan membantu dalam program pelaksanaan Wajib Belajar 12 Tahun dengan adanya bantuan layanan kesulitan belajar di rumah sudah cukup efektif dan cukup mampu menggantikan kekurangan kekurangan dari kemampuan peserta didik dalam pembelajarannya.

METODE

Kegiatan pengabdian masyarakat ini telah terlaksanakan pada 11 Mei sampai 11 Juni 2022 di MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda Tahun Gasal Pembelajaran 2022.

Bahan dan Alat

Bahan dan alat yang digunakan dalam kegiatan ini antara lain ;

1. Buku Panduan/materi pelajaran
2. Bank Soal
3. Laptop/Internet Jaringan HP/Kabel Data

HASIL DAN PEMBAHASAN

Layanan ini diberikan beberapa kegiatan yang meliputi wawancara , diskusi dan penyajian materi serta penjelasan untuk saran solusi dan bantuan penyelesaian pembelajaran secara umum pada siswa dan orangtua terkait kelas rendah dengan bantuan internet atau sesekali tatap muka secara berkala dengan tetap menggunakan protokol kesehatan yang benar.

Dalam tahap perencanaan ada beberapa hal telah dilakukan dan terlaksanakan, antara lain :

- a. Koordinasi Internal, dilakukan oleh Tim dengan pelaksanaan secara konseptual, operasional, serta job-description ketua dan anggota,
- b. Peserta didik anak panti asuhan yang berusia sekolah dasar
- c. Instrumen PPM, seperti lembar kerja soal dan pembahasan / (Bank Soal dan buku yang dibutuhkan jika penting)
- d. Kesiapan pemberian jawaban dan solusi dari layanan Tutor daring
- e. Rumahan sesuai permasalahan sesuai ilmu, keterampilan kecakapan sebagai pendidik dan bantuan dari Buku/Narasumber.
- f. Konsumsi, lokasi ditempat, dokumentasi, dsb.

Layanan Belajar di rumah

Kegiatan Layanan Belajar di rumah MI Sulamul Ulum Untuk Usia Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda Tahun Pembelajaran 2022 terlaksana dan terberikan , dalam cakupan yang

dikerjakan adalah : Sosialisasi Tanya jawab atau wawancara dalam pengidentifikasian permasalahan Layanan Kesulitan Belajar Dirumah MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda

Dalam pemantapannya dengan tenaga layanan dari panitia PPM cukup mampu sebagai tenaga tambahan konseling solusi pemberi pemecahan masalah , penyaji materi dan penugasan konseling adalah tim pengabdian sendiri yang telah disesuaikan dengan bidang kemampuan keterampilan keahlian masing-masing sebagai pendidik dasar.

Pada kegiatan materi penjelasan dan evaluasi peserta didik pemberian kesempatan untuk berdiskusi tentang masalah dalam belajar materi dan hasil soal yang ditanyakan untuk diberi solusi dan jawaban.

Refleksi dan Penutupan Program PPM

Di akhir kegiatan peserta dan Tim telah melakukan refleksi hasil layanan kesulitan belajar dan para peserta memberikan hasil evaluasi terhadap apa yang sudah diuji cobakan dan dikerjakan. Setelah semua kegiatan yang dilakukan, ketua tim PPM akan memberikan pesan kesan kepada peserta didik dengan harapan atas hasilnya diterapkan karakter positif disiplin, jujur, bertanggungjawab dan berwawasan pengetahuan cukup dan cukup mampu dalam memilah menyelesaikan menjawab dan menentukan pilihan jawaban yang tepat dan benar , serta cukup siap mental dan matang dalam tantangan masa depan mereka untuk hasil manfaat tetap melanjutkan tingkat pendidikan kelas tinggiantinya di MI Sulamul Ulum Sungai Kunjang Samarinda Tahun Pembelajaran 2022. Kegiatan Les Belajar Rumah Panti Asuhan Qolbun Salim Untuk Usia Sekolah Dasar di Samarinda Ulu Tahun Pembelajaran 2021 yang menjadi peserta adalah peserta didik adalah Untuk sekolah dasar di Samarinda Tahun Pembelajaran 2021 tercatat terdaftar oleh tim pengabdian masyarakat.

KESIMPULAN

Pelaksanaan Layanan Kesulitan Belajar Dirumah MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda cukup membantu tugas Sekolah Formal Guru sebagai bantuan tambahan untuk memberikan ilmu pengetahuan kepada siswa dan cukup pengaruh memotivasi belajar siswa dengan harapan kelanjutan dalam ketuntasan belajar pada ke tingkat selanjutnya. Adapaun harapan Hasil dari kegiatan Layanan Kesulitan Belajar Dirumah MI Sulamul Ulum Kelas Rendah Sungai Kunjang Samarinda Tahun Gasal Pembelajaran 2022 memberi suatu kebermanfaatn positif bagi semua pihak orang tua/wali, sekolah peserta didik.

DAFTAR PUSTAKA

- Abdurrahman, Mulyono. 2009. Pendidikan Bagi Anak Berkesulitan Belajar. Jakarta: Rineka Cipta.
- Samino dan Saring Marsudi. 2012. Layanan Bimbingan Belajar. Surakarta: Fairuz Media.
- Sulistyaningsih, Indah. 2011. “Kesulitan Belajar Membaca dan Menulis Permulaan pada Siswa Kelas 1 SD Negeri 2 Serenan Juwiring Klaten”. Skripsi. Surakarta: Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Surakarta.
- Tohirin. 2013. Metode Penelitian Kualitatif dalam Pendidikan dan Bimbingan Konseling. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada.
- Undang-Undang Republik Indonesia No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Sisdiknas). Jakarta